

Leñadores por el título en Serie del Caribe de Beisbol



Los campeones de la pelota cubana, los Leñadores de Las Tunas jugarán desde mañana martes 5 de febrero en la Ciudad de Panamá, con el objetivo de ganar la 61 Serie del Caribe Copa Airlines 2019 de Béisbol, prevista hasta el próximo día 10.

El presidente del INDER, doctor Antonio Becali, destacó el potencial del equipo que representará a Cuba en el clásico caribeño, y lo consideró preparado para dar un gran alegrón a la afición de todo el país, por la experiencia y talento de la mayoría de los jugadores que asumirán las mayores responsabilidades, que son a la vez los mejores peloteros del país en la actualidad.

Los Leñadores cumplieron un entrenamiento este lunes en calidad de modelaje competitivo, a unas 24 horas de su debut oficial en el torneo, previsto a las tres de la tarde de este martes, ante los Charros de Jalisco, en el estadio nacional Rod Carew.

Desde su llegada a suelo panameño, los peloteros cubanos han generado muestras de simpatías y cariño, y su capitán, Yosvani Alarcón Tardío, explicó a la Radio Cubana que jugar en un escenario internacional con el traje de los Leñadores, le compromete doblemente, porque con los Leñadores ha jugado prácticamente toda su carrera, aunque no se siente presionado por eso y saldrán con todo en busca del Campeonato.

El torpedero Alexnder Ayala ha jugado en varias Series del Caribe, pero siempre como refuerzo de los equipos monarcas cubanos. “Esta vez es diferente, porque voy con el equipo con el cual gan en Cuba, y como gladiador que soy, puedo jugar cualquier posicin del cuadro, donde lo necesite el mentor Civil”, seal en suelo panameo, a donde lleg con la ilusin de regresar con la corona en esta 61 Serie del Caribe.

Otro que se muestra muy dispuesto es el lanzador Yoalkys Cruz. Por el protagonismo que tuvo en la conquista del cetro en la 58 Serie Nacional como relevista, asegura que est listo para trabajar como cerrador o como intermedio, donde lo necesite la direccin. “Estoy seguro de que brillar, porque me siento fsicamente preparado y mentalmente inspirado”, sentenci.

Los peloteros que animan esta 61 Serie del Caribe han llegado aqu desde varias naciones con tradicin en este deporte apasionante. Los Cardenales de Lara y los Charros de Jalisco representan a Venezuela y Mxico, respectivamente, y junto a los Leadores de Las Tunas, integran el grupo clasificatorio A, considerado el ms exigente de la justa.

El de mejor desempeo de los tres, disputar la gran final, pactada para el domingo 10 de febrero en el estadio sede, el Rod Carew de la capital istmea, que cuenta con todas las condiciones para acoger el exigente certamen.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/182643-lenadores-por-el-titulo-en-serie-del-caribe-de-beisbol>



Radio Habana Cuba